

Fragmento del cuaderno de clase del alumno Ramón Peralta, escrito durante el año 1941.

*“Adivina, adivina que flor será
escribir y graficar.*

Adivina, adivina que flor será

“Momentos de loca alegría. Yo no sé pero sentí el aleteo profundo de la alegría más honda. Algo había en mí que no encontraba, me sentía lleno pero no sé de qué.

Ese poema era mío, lo escribí como siempre, lleno de algo nuevo que va naciendo en uno.

Lo escribí con ese espíritu que cada muchacho, y cada niña tiene.

Mirando ese poema, mis ojos se llenaban de luces, y sentía un fuego vivo, desparramado.”